

Die Tüftlers zu Gast bei Estrich Stephan

Moderne Nachwuchsgewinnung

Nachwuchs im Handwerk zu finden ist heutzutage keine leichte Sache. Die „der.hive-Zukunfts werkstatt“ in Bad Oeynhausen ergreift deshalb selbst die Initiative und lädt junge Menschen zu Schnupperkursen im Handwerk ein. Im Frühjahr waren sie zu Gast bei der Estrich Stephan GmbH in Vlotho.



Links: Niklas Stephan (links) und Sascha Amsel machen die Kids neugierig auf Estrich.

Rechts: Früh übt sich, was ein Meister werden will. Fotos: Der.Hive

Der.Hive – Zukunfts werkstatt aus Bad Oeynhausen ist ein Zentrum für Berufsorientierung, Co-Working und Eventflächenvermietung. Mit dem Angebot der Tüftlers-Kurse möchte Hive bereits bei Kindern und Jugendlichen Interesse für unterschiedliche Berufsbilder wecken. Die Kurse richten sich deshalb an Jungen und Mädchen im Alter von 9-18 Jahren und bieten die Möglichkeit, Handwerk, Technik und IT mit Spaß und viel Praxis zu erforschen und dabei persönliche Interessen und Stärken zu entdecken.

Die Tüftlers-Kurse bringen dabei junge Menschen mit verschiedenen Berufsgruppen und Unterneh-



men zusammen. Die Teilnehmer erhalten dabei auch einen spannenden und praktischen Einblick in diverse Handwerksberufe und können sich aktiv ausprobieren. Für die Unternehmen bieten die Kurse eine ideale Gelegenheit, sich als attraktiver Arbeitgeber zu präsentieren und frühzeitig potenzielle Nachwuchskräfte zu gewinnen.

Niklas Stephan und Sascha Amsel geben Einblicke in die Praxis

An einem Mittwoch im Mai versammelte sich eine Gruppe von 15 jungen Menschen mit Kursleiterin Ann-Kathrin Albert von der Hive-Zukunfts werk-

statt auf dem Parkplatz der Estrich Stephan GmbH in Vlotho. Die Spannung war groß, denn die Jugendlichen waren neugierig auf die bevorstehenden Aktivitäten. Die beiden Geschäftsführer Niklas Stephan und Sascha Amsel begrüßten die Gruppe herzlich. In der Halle waren drei Arbeitsflächen vorbereitet, auf denen die Teilnehmenden unter Anleitung der Profis zunächst Estrich ausbringen und in einem weiteren Termin verschiedene Bodenbeläge verlegen sollten.

Die Veranstaltung begann mit einer Theorie-Einheit, in der Werkzeuge und Geräte vorgestellt wurden. Anschließend wurde das Baumaterial angerichtet. Die Jugendlichen zeigten sich bereits mit viel Fachwissen, sei es von heimischen Baustellen oder durch den beruflichen Hintergrund ihrer Eltern. Zahlreiche Fragen wurden gestellt, bevor es endlich praktisch losging. Die jungen Teilnehmenden durften selbst Hand anlegen, die vorbereiteten Flächen befüllen und glätzen.

Niklas Stephan präsentierte zudem seinen „Estrich-Truck“ und verdeutlichte damit, wie körper-

lich herausfordernd der Beruf des Estrichlegers ist und welche modernen Hilfsmittel es mittlerweile gibt. Nach zwei Stunden endete der Kurstermin und die Kids wurden von ihren Eltern abgeholt. Auf dem Parkplatz war mehr als einmal „Es war voll cool“ zu hören, und es wurden bereits erste Fragen nach Ferienjobs gestellt.

Fazit und Nutzen der Tüftlers-Kurse

Sascha Amsel und Niklas Stephan zogen ein positives Fazit: „Es lohnt sich, junge Menschen frühzeitig für das Handwerk zu begeistern. Die direkte Erfahrung und der praktische Einblick sind durch nichts zu ersetzen.“ Ann-Kathrin Albert ergänzt: „Wir bekommen tolles Feedback von Eltern, die beschreiben wie viel ihre Kinder während der Kurse gelernt haben und wie sich die Ideen der eigenen Zukunft festigen. Von Unternehmensseite aus wird neben den teilweise überraschenden Fähigkeiten der Tüftler auch der Nachhaltigkeitsgedanke gelobt.“ ■

BETONSCHUTZ UND INSTANDHALTUNG

- Zuverlässige Betonschutz- und Instandhaltungslösungen
- Systeme für die strukturelle Verstärkung von Bauteilen

BODENBESCHICHTUNG

- Lösungen für leistungsstarke und langlebige Beschichtungen
- Umfangreiche Palette von Farben, Mustern und Oberflächenstrukturen



IHR STARKER
PARTNER
RUND UM
INDUSTRIEBÖDEN

www.sika.de

BUILDING TRUST

